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1. OUVERTURE 
 

L'Assemblée générale a été convoquée au moins quinze jours à l'avance. Le 

quorum minimal de vingt membres a été atteint : 34 membres étaient présents.  
Les procurations n'ont pas été demandées puisqu'aucune votation secrète n'était 
prévue. Les membres du Comité directeur sont présents, sauf Maria KIENZLE, qui 

est excusée.  

 
2. APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE  

    DU 22  MAI 2018 

 

Le compte rendu de l'AG du 22 mai 2018, qui a été publié dans le bulletin de mai-
septembre 2018, a été approuvé à l'unanimité avec la correction contenue dans 

l'Errata corrige distribué à tous les membres avec la convocation à cette AG.(*) 

 

3. RAPPORTS 
 
a) de la Présidente 

  

Bonjour à toutes et tous. 
Une année s’est écoulée depuis notre dernière assemblée et notre comité a fait pas 
mal de choses. 

 
Je commence par les travaux qui ont été effectués pendant l’été pour que les 
locaux dans lesquels nous nous retrouvons soient plus beaux. 

Au début, nous avions seulement envisagé de fermer la mezzanine, suite aux 
demandes des profs qui se plaignaient du bruit; ensuite, les travaux sont devenus 

plus importants… donc nous en avons profité pour rendre la salle plus lumineuse 
et les vestiaires plus jolis. Ainsi, le problème de la salle de gym qui sentait mauvais 
a pu être résolu, et, ce faisant, elle a pu être assainie; nous sommes donc très 

contents. 

 

Vous le savez peut-être, nous sommes un club avec plus de 400 membres et 
beaucoup d’activités conduites par une quarantaine d’animateurs. 
Je vous informe que Magali CORTHESY, la coordinatrice des activités, quitte le 

club après plusieurs années de collaboration et de travail. Mais elle va vous en 
parler elle-même mieux que moi. Bien sûr cela nous rend un peu tristes mais les 

changements sont naturels et il est normal d’avoir envie de faire autre chose. Elle 
sera remplacée par Sara CASTELLS qui continue aussi comme responsable des 
toddlers. Un grand merci à Magali. 

Durant l’année, nous avons cherché à organiser des séminaires qui sont en 
général très intéressants. L’argent que nous récoltons est donné à différentes 

associations caritatives, tout comme l’argent récolté lors de la vente de Noël et du 
vide-grenier de printemps.  
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Mais il y a un petit bémol : les séminaires ne sont pas suivis par beaucoup de 
monde, ce qui est dommage, car comme les Coffee Mornings, ce seraient des 

occasions de rencontres et d’échanges. 
Ce que je peux suggérer est que si vous avez des thèmes qui vous intéressent et qui 
peuvent faire des sujets de séminaires, n’hésitez pas à nous les proposer. Ce sera 

l’occasion de partager vos propres connaissances et vos passions. 
 
Tout à l‘heure j’ai parlé des Coffee Mornings ; étant donné que Sara va remplacer 

Magali dans la coordination des activités, nous avions besoin de quelqu’un pour 
renforcer cette équipe; Konstantina FYTROU a gentiment accepté cette tâche. 

 A propos de changements, vous savez que l’année dernière Nathalie SCHNEIDER, 
après plusieurs années de gestion de notre bulletin, nous annonçait vouloir 
arrêter. La personne qui s’était alors proposée pour le prendre en main a dû arrêter 

en cours d'année suite à des problèmes familiaux. Nous avons donc demandé à 
Nathalie de nous dépanner, chose qu'elle a fait très volontiers. Mais il a fallu 

chercher à nouveau quelqu’un pour la remplacer : il s’agit de Sylviane PEREZ. 
Donc merci à Nathalie et à Sylviane qui, en plus, va donner un coup de main à 
Judy RICHARDS dans la gestion de la trésorerie, étant donné qu’il s’agit d’une 

tâche très importante et très lourde. 
 
Avant de terminer, je voudrais vous parler de notre nouveau site web qui a été créé 

par nos Webmasters Monica MENDOZA et Evelyne MONTILLET; il est très beau et 
très utile. Je conseille à celles et ceux qui n’ont pas encore eu l’occasion de le 

regarder, de le faire, parce que on y retrouve la vie de notre Club. 
Merci, et j’espère vous voir nombreux le mardi 11 juin au repas de fin d’année.  
 
 

b) de la Trésorière 
 

Judy RICHARDS nous informe que le prix de CHF 20'000 prévu pour les travaux 
d'amélioration des locaux n'a été excédé que de peu finalement, à CHF 21'000. Il 

est à rappeler que le Club n'a payé qu'une fraction du coût total des travaux, dont 
le CERN a soutenu la plus grosse partie et que les autres clubs qui utilisent les 
locaux y ont aussi contribué.  

 
Notre excédent de revenu pour l'année fiscale, mise à part la dépense 

exceptionnelle de CHF 21'000, a été très proche de celui de l'an dernier, à CHF 
2'164.90. Il nous reste un solde de CHF 45'000 à l'UBS, qu'il nous faut utiliser 
pour des projets stimulants, qui dynamisent le Club. Judy a alloué CHF 1'500 

pour les Coffee Mornings et les conférences, avec l'idée que nous pourrons de 
temps en temps inviter un conférencier professionnel. 
 

Il y a une suggestion de l'assemblée pour une sortie à la fondation Gianadda à 
Martigny ou un autre musée dans le rayon d'un aller-retour en journée.  
 

Les vérificateurs aux comptes, Véronique PARIS et Yaxiao FU, approuvent le 
rapport financier. 
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4. DISCUSSION ET APPROBATION DES RAPPORTS PRESENTES 
 

Les rapports pour 2018/2019 ont été approuvés à l'unanimité. 

 
5. ELECTION DES MEMBRES DU COMITE 2019/2020 
 

Les changements proposés au comité directeur sont les suivants : Sara CASTELLS 
remplacera Magali CORTHESY comme coordinatrice des activités. Sylviane PEREZ 
remplacera Nathalie SCHNEIDER, qui quitte à nouveau le Bulletin, et assistera 

aussi Judy RICHARDS avec la comptabilité. Laura FANTECHI s'occupera seule de 
la page Facebook. Nyedja DA SILVA MARINHO sera la secrétaire et Peggy 

ZAVATTINI sera co-secrétaire. Konstantina FYTROU aidera aux Coffee Mornings. 
 
Le nouveau comité est élu à l'unanimité. 

 
6. PRESENTATION DU BUDGET 2019/2020 
 

Le budget pour l'année 2019-2020 est comparable à celui de l'année dernière : 
l'allocation pour les rénovations en moins et exception faite de l'augmentation 

substantielle de l'allocation pour les Coffee Mornings / conférences, de CHF 350 à 
CHF 1'500. 
 
7. APPROBATION DU BUDGET 2019/2020  

 

Le budget est approuvé à l'unanimité. 
 
8. NOMINATION DE DEUX VERIFICATEURS AUX COMPTES 2019/2020 

 
Les vérificatrices aux comptes Véronique PARIS et Yaxiao FU sont d'accord de 
continuer dans leur fonction pour une année.  

 
Les deux vérificatrices sont confirmées dans leur fonction pour l'année 2019/2020, 

à l'unanimité. 
 
9. PROPOSITIONS POUR DES NOUVEAUX COURS OU ACTIVITES 
 

Magali CORTHESY nous rappelle que notre club offre une pléthore de cours de 

langues, dont des langues moins fréquemment rencontrées comme le grec et le 
portugais brésilien, et que, dernièrement, nous avons rajouté des cours aussi 
disparates que le cours de couture et le cours de Kinésthésie (?). La dernière 

nouveauté est un groupe de théâtre qui débutera en septembre. A la réunion semi-
annuelle des responsables de groupe en avril, il y a eu quelques suggestions pour 
des nouveaux événements que le club pourrait lancer pour favoriser la rencontre et 

l'échange, comme un "Apéro Matin" ou une journée "Portes ouvertes" des cours. 
 



 

 

 

Magali nous informe qu'elle part pour des raisons personnelles, mais qu'elle a 
beaucoup aimé travailler pour le club et a apprécié les relations qu'elle y a nouées. 

Elle pourra continuer à travailler pour le club au moins jusqu'à fin juin puisqu'elle 
n'a pas encore déniché un appartement à Annecy où elle va habiter. 
Sara CASTELLS remplacera Magali comme coordinatrice des activités. Sara a déjà 

pris beaucoup de responsabilités dans le club et elle a réussi le tour de force 
d'avoir compris le fonctionnement du système Indigo utilisé par l'Association du 

personnel pour gérer la réservation des salles de classe. Sara continuera à gérer le 
groupe des toddlers, et Konstantina FYTROU aidera aux  Coffee Mornings. 
 

Il y a eu une proposition par M. Andrew KANE d’ouvrir un cours d'anglais pour les 
affaires ou Business English. Le club accueille favorablement l'idée mais il est 

informé qu'il y a une procédure à suivre : il doit d'abord présenter sa proposition 
au comité et il lui faut un minimum de six participants pour ouvrir un cours. 
 
10. DIVERS 

 
Il y a une suggestion de Marie-Thérèse COIN : pour impliquer les nouveaux 

membres dans les Coffee Mornings, nous pourrions offrir la possibilité, notamment 
à celles et ceux qui parlent des langues moins communes, d'assister avec 

l'inscription d'autres nouveaux membres dans leur langue maternelle. Le Club 
profiterait d'une telle diversité.  
 

Laura nous rappelle qu'il y aura une conférence intéressante le vendredi 14 juin à 
14h dans la salle des Coffee Mornings par un célèbre auteur de bandes dessinées 

appelé FIAMI, qui vient de publier un livre sur Newton, et qui nous parlera d'un 
autre de ses titres sur la vie de Marie Curie. Cette conférence s'adresse à tous les 
membres du club et leurs amis. Laura postera l'information sur Facebook et 

demande de la faire poster aussi sur notre site Web. 
 
Il y a une demande pour l'installation d'un miroir dans le vestiaire des hommes 

pour faire pendant à celui, installé personnellement par Clara, dans le vestiaire 
des femmes. Le besoin de ce miroir se fait cruellement sentir lorsque les élèves du 

cours de gym sont contraintes par un manque de place à côté, de s'habiller dans le 
local de la gente masculine. 
 

Il y a une certaine confusion engendrée par le fait que les cartes d'accès que le 
CERN exige de tous les membres amis ont tendance à arriver à échéance en août, 

juste avant le Coffee Morning de septembre. La solution est d'envoyer un courriel à 
 

Maria KIENZLE: mnkienzle@gmail.com 

 
environ deux semaines avant leur date d'échéance, pour les faire renouveler. Maria 
est très efficace et le processus, automatisé maintenant, est très rapide. Nous 

demandons à Peggy d'envoyer un courriel au moment voulu pour rappeler cette 
échéance à tout le monde. 
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Nicole COMTE circule avec la feuille d'inscription pour le repas de fin d'année du 

mardi 11 juin, qui aura lieu cette année dans le Glass Box, une salle privée dans 
le restaurant 2 du CERN. Il est aussi possible de s'inscrire auprès d'elle jusqu'au 7 

juin par courriel, à   nc.comte@wanadoo.fr.  
 
11. ClÔTURE 
 

La séance est levée à 11 h., suivie du verre de l'amitié. 
 

 
23 mai 2019                 Peggy ZAVATTINI et Nyedja MARINHO 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
(*)Errata corrige 

 

Le compte rendu de l'AG de 2018, qui se trouve dans le Bulletin CWC pour juin à 
septembre 2018, visible sur le site Web du Club, contient une erreur, qui a été 
corrigée comme suit: 

 
A la page 4, dans le Rapport de la Trésorière, la phrase 

 
" Il nous reste néanmoins un avoir de 20,382.99 CHF dans notre compte UBS " 
a été remplacée par : 

 
" Après déduction des 20,000 CHF affectés aux travaux dans les salles de 
classes cet été, il nous reste néanmoins un avoir de 43,286.68 CHF dans 
notre compte UBS." 

 

En effet, notre avoir était de 43,286,68 CHF. 
 
 

Peggy ZAVATTINI        Secrétaire 
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